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SERVIÇO PÚBLICO FEDERAL 

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO CEARÁ 

GABINETE DO REITOR 

SECRETARIA DOS CONSELHOS 

 

MINUTA DA ATA DA 23ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO COLÉGIO DE 

DIRIGENTES DO IFCE 

 

Ao terceiro dia do mês de agosto do ano de dois mil e vinte, às 09h30min, mediante 1 

videoconferência, reuniu-se o Colégio de Dirigentes, em encontro convocado e presidido pelo 2 

Reitor substituto, Prof. Tássio Lofti. Fizeram-se presentes os seguintes participantes: 3 

Virgílio Araripe, reitor, José Wally Mendonça Menezes, Pró-Reitor de Pesquisa, Pós-4 

Graduação e Inovação; Zandra Maria Dumaresq, Pró-Reitora de Extensão; Ana Caroline 5 

Cabral, Diretora de Assistência Estudantil; Carlos Maurício Jaborandy, Diretor de Gestão de 6 

Tecnologia da Informação; e os diretores-gerais dos campi: Anderson Ibsen Lopes de Souza, 7 

de Umirim; Dijauma Honório Nogueira, de Iguatu; Eliano Vieira Pessoa, de Sobral; Fernando 8 

Eugênio Lopes de Melo, de Cedro; Francisco Antônio Vidal, de Canindé; Francisco Evandro 9 

Melo, de Jaguaruana; Francisco Helder Caldas Albuquerque, de Quixadá; Francisco Régis 10 

Abreu, de Itapipoca; Francisco Sildemberny Souza dos Santos, de Tabuleiro do Norte; Izamaro 11 

de Araújo, de Jaguaribe; Jânia Augusta, de Limoeiro do Norte; Jackson Nunes e Vasconcelos, 12 

de Tianguá; Jefferson Queiroz Lima, de Caucaia; José Eduardo Souza Bastos, de Fortaleza; 13 

José Alves Neto, de Tauá; José Aglodualdo Holanda, de Crateús; João Paulo Arcelino, de Boa 14 

Viagem; Lourival Soares de Aquino Filho, de Baturité; Márcia de Negreiros, de Aracati; Marcel 15 

Ribeiro Mendonça, do Pecém; Maria Beatriz Claudino, de Morada Nova; Maria Eliani Holanda, 16 

de Acopiara; Raimundo Eudes de Souza, de Mombaça; Robson Siqueira, de Maranguape; Toivi 17 

Masih Neto, de Paracuru; Ulisses Costa, de Ubajara. Demais presentes: Alan Sombra, 18 

representante de Tauá; Eder Cardoso, representante do Crato; Marceu Veríssimo, de 19 

Maracanaú; Rejane Tavares, Chefe do Gabinete do Reitor. O presidente agradeceu a presença 20 

de todos e discorreu sobre a decisão do governo acerca do retorno das aulas presenciais. Em 21 

seguida, ele falou sobre a licitação para aquisição de cerca de quatro mil e quinhentos tablets, 22 

sobre os recursos do TED, dos quais, no primeiro lote, foram empenhados cerca de dois mil 23 

equipamentos, e também disse que foi feita a solicitação de mais recursos. Depois, abordou os 24 

recursos para essa ação. Em seguida, ele afirmou não ter sabido de qualquer demissão de 25 

terceirizados dos campi. Posteriormente, ele discorreu sobre as incertezas quanto ao possível 26 

retorno presencial e ressaltou que o foco é o atendimento ao discente. Em seguida, ele falou 27 

sobre a matriz orçamentária e sobre o plano de contingenciamento, e o colegiado discutiu sobre 28 

os assuntos. Após as discussões, Prof. Tássio falou sobre os recursos e a importância de os 29 

campi realizarem o levantamento das despesas decorrentes do combate ao coronavírus. Em 30 

seguida, ele discorreu sobre o detalhamento das janelas orçamentárias e sobre os ofícios-31 

circulares enviados pela Pró-Reitoria de Administração e Planejamento e perguntou se os 32 

membros do colegiado concordavam com as cotas de parte para os campi. O colegiado discutiu 33 

sobre os alunos com necessidade especiais e sobre a importância de serem beneficiados a fim 34 
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de evitar-lhes prejuízos. Na sequência, Prof. Tássio falou que a quantidade do valor dos tablets 35 

será a metade do que foi apresentado pela comissão elaboradora dos critérios, então deverá ser 36 

solicitada pelo campus, a partir de seu orçamento, a aquisição da metade desta quantidade, 37 

conforme apresentado. O colegiado discutiu sobre o assunto e tirou algumas dúvidas acerca da 38 

aquisição. Em seguida, Prof. Virgílio falou sobre a questão orçamentária e sobre o atendimento 39 

aos discentes. Além disso, ele pediu que, nesta data, à tarde, os diretores se reunissem com os 40 

respectivos departamentos de administração para conversar com a Reitoria sobre a janela 41 

orçamentária e os tablets, para a aquisição das outras duas mil unidades. Prof. Tássio falou que 42 

o valor que deverá ser utilizado é da ação de custeio e que, preferencialmente, seja usada a ação 43 

2994, que é uma despesa voltada para o aluno. Em seguida, Prof. Izamaro falou que, com a 44 

ideia da distribuição dos tablets, eles desenvolveram um projeto, com a ajuda do Prof. Cristiano, 45 

de Tabuleiro do Norte, em que foi desenvolvido um suporte para o equipamento, e explicou 46 

como poderá ser realizada a fabricação desse suporte. Em seguida, Prof. Sildemberny discorreu 47 

sobre os protótipos criados. O colegiado parabenizou os colegas pelo desenvolvimento do 48 

projeto. Por fim, o presidente agradeceu a presença de todos e, nada mais havendo a tratar, deu 49 

por encerrada a reunião às 12h20min. Para constar, eu, Emanuelle Andrezza Vidal dos Santos, 50 

secretariando os trabalhos, lavrei a presente ata, que, depois de lida e aprovada, será assinada 51 

por mim e pelo presidente.  52 


